

GALICIA SUR \* GALICIA SUR \* GALICIA SUR \* GALICIA SUR

Nota de la Alcaldía sobre las fiestas de la ciudad

El festival del «Mundo Céltico» no fue organizado ni patrocinado por el Ayuntamiento, pero éste en 1965 le otorgaría una subvención

Ante los reiterados comentarios prodigados por los órganos de difusión, respecto a la celebración de fiestas, considera oportuno esta Alcaldía hacer público lo siguiente:

Primero. — El Excmo. Ayuntamiento, no ha dejado de preocuparse de atender a la redacción del programa de fiestas veraniegas...

Segundo. — Al ser la base del programa los «Festivales de España», se hace necesario armonizar fechas, «cachets» y elencos...

Tercero. — En cuanto al festival del «Mundo Céltico» no es al Ayuntamiento a quien corresponde su organización...

mera edición del mismo, el pasado año, fue patrocinada por otros organismos, sin que exista razón alguna para que no lo sea también ahora...

Cuarto. — Una vez finalizados los trabajos de programación, se someterá a la aprobación de la Excmo. Corporación Municipal...

Quinto. — Para el logro de esta labor, espera verse asistida esta Alcaldía y, en definitiva, el Ayuntamiento, en forma amplia y generosa por la Industria, Comercio, Gremio de Hostelería y vecindario...

Espectáculos para hoy

- FRAGA: «La corrupción». — Mayores. GARCIA BARBON: «El collar de la muerte». — Mayores. TAMBERLICK: «Piloto a la Luna»...

PUERTO

Hoy, escalas del «Río Tunuyan» y «Duke of Lancaster»

Para las tres de la tarde, hoy, anunciaba su llegada de Londres, el «Duke of Lancaster»...

NOTICIERO DE VIGO

NUMEROSAS MANIFESTACIONES DE TODAS CLASES PONEN DE RELIEVE LA POTENCIALIDAD DE NUESTRA URBE

Acontecimientos más destacados de los últimos 30 días

VIGO, 24.— (De nuestra Delegación).

Vigo, demuestra su pujanza a través de las diferentes facetas de toda gran ciudad, basta con resumir lo ocurrido durante un mes en la misma y veremos como los actos, las manifestaciones de toda clase, ponen de manifiesto el gran movimiento de la urbe atlántica...

ARTE

Comencemos por decirles que se han celebrado en el transcurso de los días 15 y 16 de mayo, en el Auditorio del Parque «Quiñones de León», se procederá en igual forma que en los años anteriores.

Da las gracias anticipadamente, por las colaboraciones que demandan, pues tiene la seguridad que habrán de prestársela con lo que podrá proseguirse la misión de perfeccionamiento cultural de esta Ciudad...

na Santa Vigesna», «La empresa en sus aspectos jurídico mercantil, social y fiscal», «Asesinato en la Catedral», «La Semana Santa», «Bomba de cobalto» y «Misión entre caníbales».

Hubo 5 exposiciones: De pinturas a cera, de Jaime Costas, de fotografías de Semana Santa, de dibujos infantiles, por hijos del personal de la Caja de Ahorros, de vidrieras, mosaicos y decoración mural, del artista Santiago Valverde, y de Reproducciones de Pintores Ingleses...

VISITANTES

Han sido muchos los que han pasado por nuestra ciudad, entre ellos señalaremos la visita del Jefe Nacional del Servicio de Asociaciones familiares y Asesor del mismo Servicio, el Embajador de Francia en España, el Subjefe de Obras Sindicales del Hogar y el Jefe de la División de construcción de la vivienda, Presidente de la Junta Nacional de Carnes, de la Argentina...

ACTOS DIVERSOS

Bendición en San Andrés de Comesaña de un centro para niños subnormales y de una capilla en la residencia de oficinistas, inauguración de los nuevos locales de la Alianza, y los nuevos servicios de telex y genex.

Reseñamos asimismo el homenaje al Presidente de la Casa de Galicia en Buenos Aires, la exposición en el Ayuntamiento del nuevo plan de ordenación urbana, la entrega de diplomas a los alumnos del II Curso de formación empresarial, las fiestas patronales del sindicato de Hostelería y de la Hermandad de Retirados de los tres ejércitos...

OTRAS ESCALAS PROXIMAS

Hasta final de mes harán escala en Vigo los siguientes trasatlánticos:

- Día 26: «Begoña», de Southampton a Venezuela. Día 27: «Flandre», de Venezuela a Southampton. Día 28: «Cabo San Roque» y «Santa María», de Cádiz a Brasil y de Lisboa al Caribe...

MOVIMIENTO DE AYER

Se registró el siguiente movimiento portuario:

De Ciudad del Cabo, llegaron el moto-buque holandés «Artie» y el alemán «Irmgard Horn», con cargamentos de pescado congelado. De Rouen, llegó con carga el holandés «Mare Boum»...

Anunciándose incrementará sus ventas y su negocio prosperará. Nuestra sección de ANUNCIOS POR PALABRAS satisfará sus deseos.

Coya, Dr. Cadaval, V. Moreno, M. Núñez y P. Sanz. Advertimos que estos datos no son oficiales, por lo cual no descartamos algún error.

Pero no para ahí la cosa. Señalamos la caída en el Berbés de una mujer a un barco allí anclado, una agresión en la calle H. Cortés, intentos de suicidio, la caída moral desde un 6º piso de un joven, incendios de un ascensor, un pesquero, un taller de carpintería, y una chimenea, robos de 2 coches, caída de un niño al mar, una niña a una poza y dos caídas de moto...

CURIOSOS

No fallaron tampoco los detalles anecdóticos y pintorescos. Así el día 1 cerró sus puertas el veterano Café Victoria, el 15, tocó una serie del gordo, con 2.030.000 pesetas de premios. En el puerto un hombre que viajaba de polizón en el «Río Tunuyan» se tiró al mar desde el buque...

PUERTO

Actividad como siempre dentro del tráfico trasatlántico, con la llegada de 24 navíos, siendo de destacar la escala del France, el buque mas largo del mundo. También es digno de resaltar que el movimiento comercial registró la llegada de 100 entre mercantes y petroleros y 13 buques de guerra, españoles y franceses...

MARTINEZ SALGADO

Anunciándose incrementará sus ventas y su negocio prosperará. Nuestra sección de ANUNCIOS POR PALABRAS satisfará sus deseos.

SUCESOS

Dos heridos gravísimos en accidente de trabajo Explosión en la molinería de la Panificadora

Un grave accidente de trabajo se produjo en las primeras horas de la mañana de ayer en la Panificadora Vigesna, que en los primeros momentos causó una gran alarma entre el vecindario de la barriada en que esa empresa se encuentra. Sobre las diez, en la planta parter, sección de molinería, y al parecer por la fuerza expansiva del polvillo de la harina, se produjo una fuerte explosión que alcanzó de lleno a dos empleados: Agustín Lorén Lozano, de 59 años, con domicilio en el Paseo de Alfonso, al que le produjo fracturas comminutas abiertas de ambas piernas, con grandes desgarros musculares...

Angulo de la Oliva

MAIO FLORIDO

De vez en cuando visitamos Portugal. La carretera hasta Tuy es agradable, atractivo el paisaje y breve el recorrido. Se cruza la frontera rápidamente para adentrarnos en las tierras de la nación hermana.

La primera ciudad, Valença do Minho, acogedora, cordial, donde nadie se puede considerar forastero. Sus comercios ofrecen múltiples atractivos y son bien conocidos de nuestras gentes.

Seguimos, primero bordeando el Miño y después a orillas del Atlántico, hasta Viana do Castelo, la capital del distrito, linda ciudad del Limia, que se afanaba en la programación de las fiestas que con el sugestivo cartel de «Maio Florido» van a tener lugar del 28 al 30 del mes en curso.

Grandes carteles anunciando los números folklóricos y la corrida de toros que en su plaza, tendrá lugar el próximo domingo, están profusamente distribuidos por todo el país. El comercio de Viana, que tanto sabe de sus clientes españoles, se presta también en su colaboración decidida para el esplendor de los festejos.

Dos miembros de la Comisión de estas fiestas de «Maio Florido» han estado recientemente en nuestro país, para asegurar la presencia y participación gallega.

Es motivo de reflexión los titulares de la prensa de Oporto, «A Galiza firma, estará presente nas Festas vianenses do «Maio Florido»... en la que se da cuenta detallada del viaje por Vigo, Pontevedra y Santiago, de los comisionados.

Interesante será el concierto que dará el grupo polifónico «Casablanca» de Vigo, en la noche del día 28 en los claustros del asilo «Congregação da Caridade», en el antiguo convento de Santana, de 1510, con portal manuelino y cuyo claustro es de la misma época, interpretando obras religiosas y clásicas, en la primera parte, y en la segunda, música popular y folklórica de diversas nacionalidades con predominio de la gallega.

También está asegurada la presencia de un equipo vigués de ciclismo para las pruebas que tendrán lugar el domingo.

Se dedican párrafos elogiosos para las facilidades que los vianenses desplazados a Santiago encontraron en la Dirección de LA NOCHE y en el personal de su Redacción, cuya gentileza y grandes pruebas de simpatía, subraya la prensa de Oporto.

Viana do Castelo va a ser una ciudad en flor. Si esta característica siempre es apreciada en sus cuidados jardines y paseos, presididos por ese chafarís bellísimo de su plaza principal, lo estará aún más en los próximos días, en que toda la población contribuirá a la ornamentación de sus fachadas y balcones, con tiestos y flores cortadas.

REDONDELA

Nobleza pedimos

REDONDELA. — (De nuestro Corresponsal, Amado Glez. Cardama). — Pedimos nobleza, porque noblemente siempre exponemos nuestros puntos de vista. Por desgracia no se pueden prodigar los elogios; tampoco nos gusta llevar los comentarios a extremos que puedan suponer encono o malquerencia. Pretendemos mantenernos en una línea de ecuanimidad.

Decimos lo anterior, porque cuando el Corresponsal tiene que exponer una deficiencia, lo hace con decisión y dando la cara y exponiéndose, naturalmente, a las consecuencias. Hay quien pretende encudarse en el Corresponsal para envenenar las cosas, lanzar ataques inoportunos, lo cual nos repugna.

Hace muy pocas horas alguien nos pidió visitásemos una zona del pueblo para que airásemos determinadas deficiencias.

Cuando hemos replicado al «protestante» que daríamos su nombre a la publicidad, cosa lógica pues a él debíamos la información, la consecuencia fué alejarlo mustiando protestas como aquella del famoso personaje del «Zorro». ¡A mí... ni me mencionen! ¡Así da gusto!! ¿verdad? Es maravilloso el ejemplo de ciudadanía de algunos

nas personas. ¿Cómo es posible desarrollar labor efectiva cuando se prodigan tanto los ejemplos de «valor cívico»?

Da verdadera lástima tener que decir lo precedente. Pero es que estamos hartos de escuchar comentarios y quejas sin valor operativo alguno. Las más de las veces se protesta por el simple capricho o pasatiempo de protestar. Si no tuviesen de quién o de qué criticar ¿cómo podrían vivir algunos? Pero lo gracioso es que esa inmensa legión de «protestones» se escudan en el anonimato o murmuran de modo que sus acusaciones son solo eso. Un rumor como el del agua del río Alvedosa, (cuando la deja pasar la inmensa selva «amazónica» que está desarrollándose a placer).

Y luego hay quien «bien intencionadamente» supone esto y lo otro del cronista a quien —¿hemos de repetir?— solamente guía un propósito —sano e inconfundible— el bien del pueblo.

No somos partidarios de banderías ni nos dejamos llevar de arrebatos o preferencias. Sencillamente pedimos y seguiremos pidiendo, mientras Dios nos lo permita, que los problemas del pueblo sean resueltos, y cuando haya menester la ayuda de todos y cada uno de los vecinos, nadie debe negar su colaboración.

Hay infinidad de problemas de toda índole que con simple buena voluntad de los ciudadanos dejarían de existir y se podrían encaminar los esfuerzos a logros más ambiciosos.

Si se repasan nuestros comentarios se verá que igualmente censuramos a determinados servicios, como al vecindario. Recordamos que en una ocasión íbamos con nuestro colaborador gráfico por la Esfarrapada. Una vecina nos instaba a que censurásemos, pero cuando obtuvimos una fotografía en la que aparecían sus gallinas paseando libremente por el Campo de las Redes, quedó asustada ¿por qué?

Anunciándose incrementará sus ventas y su negocio prosperará. Nuestra sección de ANUNCIOS POR PALABRAS satisfará sus deseos.

Anúnciese en EL CORREO GALLEGO

SECCION ECONOMICA

BANCO DE VIGO RECONQUISTA, 9 - TELEF. 12922 15751 VIGO CAJA DE AHORROS, CUENTAS CORRIENTES, BOLSA SECCION DE EXTRANJERO

CREDITOS DOCUMENTARIOS, DIVISAS, CHEQUES DE VIAJERO, PEDENES A TRAVES DE CORRESPONSALES EN TODO EL MUNDO

COTIZACIONES OFICIALES

QUE REGIRAN HASTA EL PROXIMO DIA 23 DE MAYO, SALVO AVISO EN CONTRARIO (Cambios cierre mercado divisas, viernes 14 de los corrientes)

Table with columns: CLASES DE MONEDA, Billetes de Banco, DIVISA, Compra, Venta. Lists exchange rates for various currencies like Dollar U.S.A., Franc francés, Libra esterlina, etc.

(I) Esta cotización es aplicable a los billetes de 1/2, 1 y 10 libras irlandesas emitidos por el Central Bank of Ireland. (II) Han sido retirados de la circulación los billetes inferiores a 100 oruceiros.